



DIBUKA DINKES KOTA

6 Titik Posko Kesehatan

YOGYA (MERAPI) - Pada H-7 sampai H+ 7 Lebaran, Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Yogyakarta akan membuka 6 titik layanan posko kesehatan. Posko ini untuk membantu para pemudik yang mengalami gangguan kesehatan selama perjalanan. "Kami akan tempatkan petugas kesehatan di tiap posko dengan obat-obatan dan P3K. Biasanya pemudik itu mengalami kelelahan atau jatuh, tapi tidak ada yang krusial," kata Kepala Dinkes Kota Yogyakarta Tuty Setyowati saat dikonfirmasi *Merapi* Minggu(28/7).

Enam titik posko kesehatan ini akan ditempatkan di Stasiun Tugu, Terminal Giwangan, Stasiun Lempuyangan, Taman Parkir Abu Bakar Ali, Simpang empat Kantor Pos Besar dan Gembara Loka. Setiap posko kesehatan akan ditugaskan dokter, perawat dan ambulance dari puskesmas.

Pelayanan di posko kesehatan juga dibantu petugas dan relawan dari PMI. Jika terjadi kecelakaan Dinkes akan berkoordinasi dengan Yogya Emergency Service (YES) 118.

"Layanan YES 118 untuk kedaruratan juga siap. Kami juga piketkan petugas rawat inap di puskesmas-puskesmas 24 jam," tambahnya.

Puskesmas yang memberikan pelayanan 24 ini adalah Puskesmas Jetis, Tegalarjo, Gedongtengen dan Umbulharjo I. Puskemas itu juga melayani pada hari Minggu.

Sementara itu Dinas Ketertiban (Dintib) juga akan membuka posko penjagaan di kawasan Titik Nol Kilometer. Mengingat momentum libur Lebaran sering dimanfaatkan para Pedagang Kaki Lima (PKL) tumpah di trotoar yang bebas kawasan PKL itu. "Pemantauan di sekitar Benteng Vredeburg, Gedung Agung dan Monumen SO1. Ini juga untuk memberikan pelayanan kepada wisatawan agar tidak terganggu dengan keberadaan PKL," papar Kepala Dintib Kota Yogyakarta Nurwidhartana.

Posko akan ditempatkan di depan Benteng Vredeburg. Pemantauan akan dilakukan dari pukul 08.00 WIB sampai 00.00 WIB. Jika ada PKL yang melanggar berjualan di kawasan bebas PKL akan ditertibkan.

Hal senada juga dilakukan oleh Unit Pelaksana Teknis (UPT) Malioboro dengan membuka posko pada waktu yang sama. Posko yang ditempatkan di depan kantor UPT Malioboro akan beroperasi dari pukul 08.00 WIB sampai 19.00. "Posko melayani aduan atau informasi untuk wisatawan. Tiap perempatan di sepanjang Malioboro akan dijaga petugas jogoboro," kata salah satu petugas Jogoboro Ngatinem.

Jumlah Jogoboro saat ini baru ada 30 orang, sehingga dalam penjagaan selama libur Lebaran dibantu perwakilan 10 orang dari kelurahan atau kecamatan. (Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. UPT. Malioboro			

Yogyakarta, 01 Februari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005